
Rotary  International
VOL. 2727

12月15日　卓話
１月５日　夜間例会(新年会)　会場：ホテルグランド富士
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第2727回例会 2021.12.15

「新たなる挑戦と奉仕で繋ぐ人と国」

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：石　橋　広　明
副会長：佐　藤　昌　久
幹　事：田　村　　　洋
副幹事：佐　野　力　哉

会 長 挨 拶

任期満了に伴う富士市長選が12日㈰に告示され、現職の
小長井義正氏が無投票で３期目の当選を決めました。無
投票は16年ぶりだそうです｡心よりお祝い申し上げます｡
本日は、全国年末の交通安全県民運動の街頭啓発が開催
されました。寒い中、参加いただき誠にありがとうござ
いました。年末は日没も早く子供の下校時には薄暗くな
り事故発生率も高くなりますので、運転される方には安
全運転を心がけていただきますようお願いいたします。
また、緊急事態宣言が解除され飲酒運転の検挙が目立っ
ているとのことです。年末年始はお酒を飲む機会が多く
なりますので飲酒運転撲滅にはご協力をお願いいたしま
す｡
さて、今年世相を表す一文字漢字は「金」と決まりまし
た。東京オリパラ大会で日本人が多くの「金メダル」を
獲得したことや、大谷翔平選手が大リーグでMVPを獲得
し、藤井総太竜王が最年少「四冠」達成など「金」字塔
を打ち立てたことを列挙。さらに新型コロナウイルス感
染による経済対策での給付「金」や新紙幣、新五百円硬
貨などお「金」にまつわる話も話題に上がったことを挙
げています。
例会も本日が今年最後となりました。富士市内でも12月
のコロナ感染者が332人となり小学校でのクラスターに
よる学級閉鎖が続いており、国内においてもオミクロン
株による感染者が増加するなど、年末年始の動向も気に
なるところですが、上期は会員皆様のご協力を得まして
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会員誕生日

夫人誕生日

入会記念日

創立記念日

鈴 木 一 弘
佐 野 家 弘
瀧 　 喜 代 子
佐 野 　 茜
滝 　 克 芳
塩 谷 知 一
瀧 　 真 砂 人
岸 本 泰 次
望 月 昭 宏
林 　 美 咲
井 出 清 章
塩 谷 知 一
瀬 尾 　 究
滝 　 克 芳

S 4 9 . 1 2 . 2 3
S 1 5 . １ . ２
　 　 1 2 . 1 9
　 　 １ . １
H 1 7 . １ . ５
H 2 8 . １ . ６
H 2 8 . １ . ６
H 2 0 . １ . ９
S 4 0 . 1 2 . 2 0
S 4 3 . 1 2 . 2 0
S 3 6 . １ . １
H 2 7 . １ . １
H４ . １ . 1 0
H ５ . １ . １０

★私のスマイル
石橋広明君　上期、皆さんの協力のお陰で無事終了でき
　　　　　　ました。ありがとうございました。
井出清章君　クリスマス例会家族全員で楽しませて頂き
　　　　　　ました。孫達が来年も必ず出席すると言っ
　　　　　　ております。

何とか努めることができました｡心よりお礼申し上げます｡
来年の干支は「壬(みずのえ) 寅」です。「壬寅」は冬が
厳しいほど春の芽吹きは生命力に溢れ、華々しく生まれ
る年になるというイメージがあるそうです。
下半期は、早々IMが控えており会員皆様の一層のご協力
を頂き､華々しく生まれる年にしたいと思っております｡
どうぞ宜しくお願いいたします。
結びに、新年に向けて、皆様の益々のご健勝ご活躍をお
祈りいたしまして挨拶とします。
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佐野家弘君　クリスマス会、望月委員長はじめ協力され
　　　　　　た皆さんご苦労様でした。
川村統勇君　交通安全運動参加の皆様お疲れさまでした｡
　　　　　　私は病院内のミーティングで参加できず申
　　　　　　し訳ありませんでした。
太田義隆君　先週のクリスマス会では、ビンゴで一等賞
　　　　　　になり孫達も大変喜んでおりました。
　　　　　　親睦委員会の皆様ご苦労様でした。
瀬尾　究君　妻の誕生日のプレゼントありがとうござい
　　　　　　ました。さっそく使用します。
吉田浩之君　先週のクリスマス例会、皆さまありがとう
　　　　　　ございました。又、新年例会も宜しくお願
　　　　　　いいたします。

三光製紙工業株式会社
代表取締役     会員卓話

鈴 木 一 弘 氏

◎なぜ自転車を乗り始めたのか～
　・もともと長距離ランナーだった
　・事故でランニング禁止 ～ 医師の指導
　・関節にやさしく、スピードが出て爽快(通常20～
　　40km/h、プロは最速70km/h位)→ランニングより
　　も負担が少なく、長時間楽しめる。
◎ロードバイクの利点と欠点
　・軽くて速度が出る→転ぶと危険、軽すぎて横風で飛ぶ
　・無駄なものがない→雨に弱く、泥除けすらない　
　　　　　　　　バイクよりも鉄板の上でスリップする
◎富士でのロードバイクの普及
　・もともとのコースは田子の浦堤防沿い～沼津千本浜
　・コロナとオリンピックの開催でロードバイク人口急
　　増→現在、販売自転車在庫が減り、メンテナンス用
　　具は手に入らない(４ヶ月待ち)

自己紹介　 「趣味の
　ロードバイクについて」

　・サイクリングロードの整備やサイクリスト向けサー
　　ビス提供など
◎2019年12月地域密着型プロサイクリングチーム
　　「レバンテフジ静岡(富士市)」発足
◎駅伝とロードレース
　・駅伝は個人の能力の足し算 ↔ ロードレースは集団
　　としての強さ(海外では人気)
　・駅伝は一人一人の責任が大きい → 箱根駅伝たすき
　　掛けのドラマ
　・ロードは風の影響が大きく、風よけがいるので人数
　　が多いほど強い→最後尾集団が全体を飲み込むこと
　　もある程。駆け引きはマラソンと同様。
東京五輪女子ロードレースの奇跡(距離137km、高低差
1121m)
※五輪はあくまでも個人競技だが、チーム戦の色が濃い
・オーストリアのアナ･キーゼンホファー選手(単独出場)
　数学博士。元トライアスロン選手。
　プロ経験も現在アマチュア。世界ランク48位
・アネミーク・ファンフレーテン選手(オランダ：同国４
　名出場)　前回リオ大会残り10km単独首位も落車大怪
　我。世界ランク２位。同僚は1,4,5位
駆け引きの妙味
・五輪では無線使用不可
・オランダが強すぎ「オランダ vs その他」の構図
　→オランダ勢の抜け駆けは許さない！！完全マークし
　「最低銅メダルは欲しい」
・コース形態は、山岳要素がそこまで強くなく、寧ろ独
　走力やスプリント力が重要
・キーゼンホファー選手のコメント｢一人の方が楽だから｣
レース経過
・実質スタートからキーゼンホファー選手先頭
　→５人体制　途中から３人体制
・最大タイム差10分以上、一時５分差になった
・キーゼンホファー選手は残り40kmから単独走に、残
　り30kmで５分47秒差、10kmで４分、ゴールで１分
　15秒差
・知らないオランダ勢は集団から抜け出せない、最終ス
　プリント勝負に→ファンフレーテン選手はトップと思
　ってゴール
・３位のイタリア選手は知っていた「追うのはオランダ
　の仕事」
・キーゼンホファー選手は今大会オーストリア唯一の金
　メダル。
・ファンフレーテン選手は女子タイムトライアルで金メ
　ダル「私、金を取れたんだよね」
◎最後に
・富士山女子駅伝が年末にあるが、富士のプロサイクリ
　ングチームもできた。街づくりの一環にもなっている
　ので暖かい応援を是非！
・サイクリングマップ添付。電動ロードバイクのレンタ
　ルもあるので気軽にサイクリングを。又、自転車人口
　が増えているので自動車運転中注意を


